

# HANDiAry



2/24

## 大学生が企画・運営！ 「SDGs × 就活 ～サステナブルな未来予想図～」



日本福祉大学の学生が一から企画をし、「持続可能な社会を作りたい企業」と「持続可能な未来に挑戦する学生」を繋ぐSDGsに特化した就活イベントが、県内初の試みであった第1回に続き、第2回が開催されました。

学生は、“SDGsへの理解が深まった、他のイベントよりも企業を身近に感じることができ質問もしやすかった”と話しており、参加企業からは、“SDGsを通じた企業PRができてよかった、学生の本音が聞けた”と好評でした。



## 半田工科高校の生徒がペダル式消毒用スタンド製作！ 市内の全小学校へ設置！

2/25

半田工科高校の生徒たちが、設計から製作まで1年間かけて完成させたペダル式の消毒スタンドを市内の小中学校に設置しました。設置の際には、製作するうえで工夫したことや気を付けたことを小学生たちに説明していました。

集まった小学生たちは、“すごい!!こんなの作れるんだ!!”と興味津々な様子でペダルを踏むと“気持ちいい”と楽しそうにしていました。そんな姿を見ていた半田工科高校の生徒たちの嬉しそうな顔がとても印象的でした。



## 半田市 × 半田市PR大使の平野泰新さん プロモーション動画で半田の魅力発信！

3/1

半田の「観光」や「食」など、半田市の魅力を“ギュッと”詰め込んだプロモーション動画を配信しました。

動画は、半田市PR大使平野泰新さん(MAG!C☆PRINCE)と、まるで一緒にデートをしているようなものになっていますので、楽しんで見ていただきながら、半田市の魅力を感じてください。



▲プロモーション動画はこちら